

## COMMUNIQUÉ : un nouveau professeur à l'Institut d'études religieuses

Montréal, le 30 août 2021

L'Institut d'études religieuses est heureux d'annoncer que [le professeur Adam Lyons](#), spécialiste des religions du Japon, se joint à l'équipe de l'Institut.

Diplômé en études religieuses de l'Université Harvard, M. Lyons travaille actuellement sur une étude du nouveau mouvement religieux Tenrikyō, et ses intérêts de recherche incluent le bouddhisme, le shintoïsme, le christianisme japonais et les nouveaux mouvements religieux. Son premier livre, *Karma and Punishment: Prison Chaplaincy in Japan*, est une étude de la religion carcérale au Japon.

Nous souhaitons donc la bienvenue au professeur Adam Lyons !



Alain Gignac Ph.D., DSEB, DEA  
Directeur  
Professeur titulaire  
Institut d'études religieuses  
Université de Montréal